

## Nochmals Weltrekord von Michael Freund

Geschrieben von: Dieter Ludwig  
Sonntag, 09. Januar 2011 um 15:06

---

**Gahlen. Innerhalb von 16 Stunden stellte der frühere deutsche Meisterfahrer Michael Freund zwei neue „Weltrekorde“ im Wenden auf einer engen Straße mit einem Viererzug im Rahmen des Turniers in Gahlen auf. Er drückte die eigene Bestleistung nun auf 5,40 m.□**

Der Neuisenburger Michael Freund (56) steht nun auch im „Buch der Rekorde“. In einer Showeinlage des nationalen Reitturniers in Gahlen verbesserte der oftmalige Weltmeister an den Leinen von Viererzügen die Höchstleistung im Wenden in einer „Sackgasse“ mit einem knapp elf Meter langen Gespann – Ende Wagen bis zu den Nasen der Frontpferde – innerhalb von 16 Stunden zweimal. Vor begeisterten Zuschauern drückte er die bisherige Bestleistung eines Kanadiers am Samstagabend von 5,80 m auf 5,60, nun erneut am Sonntagmittag in der voll besetzten Halle des RV Lippe-Bruch Gahlen gar auf schier unglaubliche 5,40 m. „Wahrscheinlich geht mehr nicht“, sagte Michael Freund hinterher, neuer Coach der Gespannfahrer in den USA.